

# Ein großer Schritt auf der steilen Erfolgsleiter



**GSTAAD, VADUZ.** (VN) Mit ihrem Geigenspiel überzeugt sie die eingefleischten Fachleute ebenso wie das musikbegeisterte Publikum: Die als Schülerin zwischen Liechtenstein, Vorarlberg und Berlin pendelnde Sara Domjanic (17) hat in den letzten Tagen erneut ein paar schöne Erfolge verbuchen können, ist auf dem Weg zu

einem weiteren Konzert und hat ein wunderbares Engagement in der Tasche. Beim Menuhin-Festival in Gstaad spielte sie Wieniawskis Konzert Nr. 2 in d-Moll, ein Virtuosenstück, unter der Leitung von Kevin Griffiths.

Am kommenden Wochenende (15. und 16. August) wird sie in Eisenstadt mit den Prager Symphonikern das Violinkonzert von Bruch interpretieren. Die schönste Meldung kommt noch: 2016 ist die in der Region bestens bekannte junge Geigerin beim renommierten Kissinger Sommer engagiert und wird neben der Sopranistin Simone Kermes mit dem Orchestre Philharmonique de Marseille auftreten.



Die junge Geigerin Sara Domjanic mit dem Festival Academy Orchestra unter Kevin Griffiths in Gstaad.